

AGUACARIBE INAUGURA PLANTA DE TRATAMIENTO DE AGUAS RESIDUALES EN GALAPA, CUBRE EL 100% DE LA NECESIDAD DEL MUNICIPIO Y ALIVIA LA CARGA DE AGUAS SIN TRATAR QUE LLEGAN A LA CIENAGA DE MALLORQUÍN

Galapa, Noviembre 26 de 2020

Con presencia de la señora Gobernadora del departamento del Atlántico, la empresa de servicios públicos **AGUACARIBE** inaugurará la planta de tratamiento de aguas residuales de Villa Olímpica.

Obra desarrollada con una inversión de \$3.800.000.000 y realizada 100% con recursos propios, dará cobertura total al tratamiento de las aguas servidas de los 22.000 habitantes actuales y los proyectados de la Urbanización Villa Olímpica, con capacidad para tratar 144 litros por segundo.

Con la materialización de esta obra, la organización confirma el compromiso con la comunidad de prestar un servicio de calidad, amigable con el medio ambiente y cumpliendo con los estándares que se exigen para este tipo de servicios, para lograr que el municipio de Galapa cuente con el 100% de las aguas residuales tratadas.

Villa Olímpica, como urbanización, también ostentará el rotulo de comunidad amiga de la naturaleza, ya que estas aguas tratadas serán llevadas al arroyo Caña, afluente del arroyo León, con las características deseables para un vertimiento, mismo que nutre a la Ciénaga de Mallorca.

De esta manera la organización reafirma su deseo de convertirse en un aliado de la gobernación del Atlántico con la puesta en marcha de esta planta que se suma a los objetivos de su Plan de Desarrollo. **El compromiso de AGUACARIBE trasciende los límites del municipio, ya que estas aguas tratadas evitarán la contaminación en el arroyo León, que lleva sus aguas a la Ciénaga de Mallorca, proyecto bandera de la biodiversidad por la que está trabajando la administración del alcalde Jaime Pumarejo y a la que todos tendremos como Referencia.**

Sandra De La Espriella

AGUACARIBE Colombia SAS
Directora de Comunicaciones
Movil. 320 496 3740